
12月8日開催のエグゼクティブトークのアンケート結果

１．本日のトークは参考になりましたか？

大変参考になった 5
参考になった 2
合計 7

２．今回の勉強会参加の目的を教えてください（自由記入）

３．一番興味深かった箇所を教えてください（自由記入）

４．気になったキーワードや項目など、具体的にあればご記入ください。

５．小畑さん・田中さん宛にメッセージをお願いします。

６．皆さんのキャリアの中で阻害要因があるとしたらそれは何ですか？

特になし
みなさんとの交流および知見・情報の収集の場として
普段聞けない話が聞けそうだなと思ったため
エグゼクティブトークに興味があった。

    小畑様、田中様のお話を拝聴したく、参加しました。
 エグゼクティブトークに興味がありました。クリスマスパーティに歌いにきました。

フローチャートでの表示は分かり易くて良かった。ご本人も時系列で話しやすかったので

はないかと思いました。

お二方のキャリアの変遷とご苦労されたお話

モチベーションの変化のお話

古関さんの前でBIGLOBEのKDDI買収のご意見が聞けたこと。
by小畑様
お二人のグラフとその時起きたことが興味深かったです。

起業に対するお二方の考え方

■小畑さん

　・起業家になると、サラリーマンには戻れない

　・最終的には、ファウンダーになること

■田中さん

　・”運”　但し、努力した人が運を掴む可能性が高い

○○ごっこ、孫さんの交渉術、テレワーク

by小畑様

夫婦仲は2・8の法則かな。副業・兼業の話（懇親会での会話も含まれているかな）。

by　田中様

孫さんに訴えられた。



８．その他、女性部会に対して、ご意見・ご感想・ご提案があればお聞かせください（自由記入）

年齢

20代 2名
40代 2名
50代 3名

６．次回のエグゼクティブトークに登壇してほしい方がいらっしゃったらご記入ください（自由記入）

５．今回の勉強会についてのご意見、ご感想、小畑さん・田中さんメッセージ等があればご記入くだ
さい（自由記入）

また是非第一線の経営者としてのお話を伺えれば幸いです。

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

来年の沖縄でも是非トークセッションを持ってほしいです。

入社から現在まで、一つの企業の従業員としてぬくぬくと暮らしてしまった自分ににも、

小畑さん、田中さんの様な、挑戦する意欲と、パワーがあったのだろうかと思いました

リスクをとってでも挑戦されたお話に、感銘を受け、元気を頂くことが出来ました

ありがとうございました

To小畑様
小畑さんの歴史を良い面、悪い面、さらに達観したニュートラルな暴露トークを惜しげなくして頂きあ
りがとうございます。

To田中様
大変な時にありがとうございました。
兼業の件、面白そうですね。
田中さんは吹奏楽部でトロンボーンでしたっけ？

ネットフォレスト高橋さんの山あり谷ありを聞いてみたいです。

７．今後、女性部会で取り上げてほしいテーマ・開催してほしい勉強会、見学会があればお聞かせく
ださい（自由記入）

キャリアと家庭の両立・在り方
テレワーク、とう道

一部のみの参加となってしまい残念でした。
弊社の女性社員も参加を勧めます。

  ジェット　晋山さんイプリオ　石田さんネットフォレスト　高橋さん


